



NATIONS UNIES  
CONSEIL  
DE SECURITE



Distr.  
GENERALE  
S/9144  
9 avril 1969  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 9 AVRIL 1969, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE  
PAR LE REPRESENTANT PERMANENT D'ISRAEL

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous informer, comme suite à ma lettre d'hier, 8 avril 1969 (S/9140), que les attaques des forces armées égyptiennes dans le secteur du canal de Suez se sont poursuivies cette nuit et aujourd'hui.

La nuit dernière à 22 h 40, heure locale, les forces de la République arabe unie sur la rive occidentale du canal ont rompu le cessez-le-feu et repris leur attaque d'artillerie dans la zone de Mitla. Quelques minutes plus tard les forces de la République arabe unie ont ouvert le feu dans la région de la ville de Suez. Les forces israéliennes ont riposté. L'attaque égyptienne a continué jusqu'à minuit environ.

Ce matin des tirs sporadiques se sont poursuivis à partir des positions militaires égyptiennes.

L'attaque lancée hier par la République arabe unie a causé la mort d'un soldat israélien; trois autres soldats israéliens ont été blessés.

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

Veillez agréer, etc.

Le représentant permanent d'Israël  
auprès de l'Organisation des  
Nations Unies,

(Signé) Yosef TEKQAH

-----